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Государственного института русского языка 
им. А.С. Пушкина Государственный Институт русского языка им. А.С. Пушкина объявляет набор на Международные летние курсы русского языка в 2016 году по следующим  образовательным программам: 
1. Начинаем говорить по-русски –  курс адресован слушателям, ранее не изучавшим русский язык.
2. Продолжаем говорить по-русски  − курс адресован слушателям с уровнем владения русским языком A1. 
3. Говорим правильно - курс адресован слушателям с уровнем владения русским языком A2. 
4. Совершенствуем свой русский − курс адресован слушателям с уровнем владения русским языком B1. 
5. Говорим свободно - интенсивный курс речевой практики для слушателей  с уровнем владения русским языком В2.  
6. Подготовка к сертификационному экзамену "Русский язык делового общения" − курс адресован слушателям с уровнем владения русским языком не ниже В1.
7. Подготовка к сертификационному экзамену "Русский язык повседневного общения" − курс адресован слушателям с уровнем владения русским языком не ниже А1. 
8. NEW! Русский язык для культурологов – курс адресован слушателям с уровнем владения русским языком не ниже В1 и рассчитан на обучающихся по программам подготовки культурологов, а также интересующихся мировой культурой, литературой, искусством и архитектурой.  
9. NEW! Русский язык для политологов и дипломатов – курс адресован слушателям с уровнем владения русским языком не ниже В2 и  рассчитан на студентов факультетов политологии, международных отношений, а также  всех интересующихся современной мировой политикой, геополитикой, дипломатическим этикетом, правилами проведениями переговоров, вопросами межкультурной коммуникации. 
10. NEW! Русский язык для специалистов в области СМИ – курс адресован слушателям с уровнем владения русским языком не ниже В1 и рассчитан на обучающихся по программам подготовки специалистов в области СМИ и PR, а также интересующихся журналистикой, редакторским делом, PR, рекламой и медиаменеджментом, техникой СМИ.
11. NEW! Русский язык для работников туристского и гостиничного бизнеса – курс адресован слушателям с уровнем владения русским языком не ниже В1 и рассчитан на обучающихся по программам подготовки специалистов в сфере гостиничного и туристского бизнеса, а также по программам подготовки гидов-переводчиков. 
12. NEW! Русский язык для медиков – курс адресован слушателям с уровнем владения русским языком не ниже В1 и рассчитан на студентов медицинских факультетов. 
13. NEW! Русский язык для билингвов – курс нацелен на формирование навыков устной и письменной коммуникации слушателей любой возрастной категории.

Условия реализации образовательных программ
Программы 1-5  реализуются в группах численностью от 8 человек.
Программы 6-7  реализуются в группах численностью от 5 человек.
Программы 8-13 реализуются в группах численностью от 10 человек.

Сроки реализации образовательных программ
Программы 1 – 5 реализуются в следующие сроки:
                                6 июня – 3 июля
                               4 июля – 31 июля
                               1 августа – 28 августа
Программы 6 –13 реализуются в следующие сроки:
                                4 июля – 31 июля
                                1 августа – 28 августа

Объем и порядок реализации образовательных программ
Объем программы 1 – 7 составляет 96 академических часов в месяц (24 академических часа в неделю).
Объем программы 8 – 13 составляет 72 академических часа в месяц  (18 академических часов в неделю).
          1 академический час = 45 минут. 
Программы Международных летних курсов предусматривают обязательное входное тестирование обучающихся, в результате которого определяется их уровень владения русским языком по шкале Совета Европы (от А1 до С1). Тестирование проводится на портале «Образование на русском» (адрес в сети Интернет www.pushkininstitute.ru). 
          Занятия проводятся с 09:30 до 14:50 с перерывом на обед.
          С аннотациями программ Международных летних курсов русского языка можно ознакомиться на сайте Института в разделе «Международные летние курсы»
 (http://www.pushkin.institute/education/obuchenie_rki/letnie_kursy_rki.php). 
При условии успешного освоения образовательных программ участники Международных летних курсов  получают Сертификат   установленного образца. 

Стоимость образовательных программ
Стоимость программ 1-7 составляет 42 500 рублей.
Стоимость программ 8-13 составляет 38 200 рублей.
ВНИМАНИЕ! Стоимость программ указана за 4 недели без проживания!


Условия проживания в общежитии Института
Участники Международных летних курсов русского языка размещаются в комфортабельном общежитии гостиничного типа в двух- и трёхместных комнатах со всеми удобствами. На каждом этаже есть кухня, комната для самостоятельной работы и комната для отдыха. Подробную информацию об общежитии вы можете узнать на сайте нашего Института по ссылке http://www.pushkin.institute/sveden/grants/ogt.php

           Стоимость проживания в общежитии зависит от комфортабельности занимаемого номера и сроков обучения и составляет от 166 до 346 рублей в сутки.
           Заезд в общежитие осуществляется за 1-2 дня до начала реализации образовательных программ. 
              





The best way to learn Russian with fun and joy is to join International Russian Language Summer Courses at the Pushkin Institute.
In 2017, you can choose one of the following programs:
Program 1. Start Speaking Russian (for novice learners).
Program 2. Continue Learning Russian (for those at level A1 aiming further).
Program 3. Speak Russian Correctly (remedial course in grammar and vocabulary, level A2).
Program 4. Improve Your Russian (level B1).
Program 5. Speak Russian Fluently (intensive speaking practice at levels B2 and C1).
Program 6. Business Russian (level B1 and higher). Prepare for a certification exam in business communication in Russian language.
Program 7. Prepare for TORFL (Test of Russian as a Foreign Language). Prepare for a certification exam in everyday communication in Russian language (level A1 and higher).
NEW! Program 8. Russian Language for Cultural Studies (level B1 and higher). A course for students of cultural studies, as well as for anyone interested in world culture, literature, art and architecture.
NEW! Program 9. Russian Language for Diplomats and Students of Political Science (level B2 and higher). A course for diplomats and students of political science and international relations, as well as for anyone interested in modern world politics, geopolitics, business etiquette, negotiations’ and cross-cultural communication rules. 
NEW! Program 10. Russian Language for Journalists and Students of Mass Media (level B1 and higher). A course for journalists and students of mass media, as well as for anyone interested in journalism, publishing, PR, advertising and media management. 
NEW! Program 11. Russian Language in International Tourism (level B1 and higher). A course for students of hotel and tourism business and for workers in hotel and tourism industries, as well as for guides-interpreters. 
NEW! Program 12. Russian Language for Medical Students (level B1 and higher). 
NEW! Program 13. Russian Language for Bilinguals. A course for all ages focused on improving speaking and writing skills in Russian.
NEW! Program 14. Russian Language for Engineering and Technical Students and Specialists (level B1 and higher).
Program 15. Russian as a Foreign Language and the Methodology of Teaching to it (course for teachers).
Conditions
Programs 1-7 will be set off only if there are more than 7 people of the same level of proficiency in Russian.
Programs 8-14 will be set off only if there are more than 10 people of the same level of proficiency in Russian.
Program 15 will be set off only if there are more than 25 people of the same level of proficiency in Russian.
Dates
Programs 1-5: 

· June 5 – June 30
· July 3 – July 28
· July 31 – August 25
Programs 6-14: 

· July 3 – July 28
· July 31 – August 25
Program 15: 

  July 3 – July 28
Schedule & Tuition
Programs 1-7: 96 academic hours per 4 weeks (24 ac.hrs per week). 
Programs 8-14: 72 academic hours per 4 weeks (18 ac.hrs per week). 
Program 15: 96 academic hours per 4 weeks (24 ac.hrs per week). 
1 academic hour is 45 minutes.
Before you apply for a program, you have to register and pass placement testing at the portal “PushkinOnline”. 
Classes are held 4 days a week from 9 AM to 2.30 PM. 
Certificates of attendance are issued upon successful completion of program.
Tuition fees
Programs 1-7: 40,000 rubles per 4 weeks (accommodation not included).
Programs 8-14: 35,000 rubles per 4 weeks (accommodation not included).
Program 15: 42,000 rubles per 4 weeks (accommodation not included).
Accommodation
We offer accommodation in the Institute’s dormitory (address: 6 Ac. Volgin str., Moscow): rooms for double/triple occupancy, two in a block, with shared facilities (bath/shower, washbasin, WC, refrigerator). On each floor there are kitchen, room for quiet study and TV room. 
Accommodation fee (depending on the type of a room and on the duration of stay): from 200 rubles per day. 
Arrival: by 1-2 days before the program starts.
Contacts
+7 (495) 330-84-56, +7 (495) 330-89-47 (International Department)
inbox@pushkin.institute
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